



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 616 122 - 23



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su adhesión al "Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial" que se celebra el 21 de marzo de cada año.

Esta fecha fue proclamada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en conmemoración de la masacre de Sharpeville, para instar a la comunidad internacional a redoblar sus esfuerzos para eliminar toda forma de discriminación racial.

Juan Pablo de Jesús
Diputado
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



FUNDAMENTOS

Todos los 21 de marzo se preparan y llevan a cabo distintas acciones para promover el fin de todo tipo de discriminación racial la cual sigue existiendo aunque muchos de nosotros creamos que es algo superado como sociedad en el siglo XXI

El Día Internacional de la Eliminación de la discriminación Racial fue proclamado por la Organización de las Naciones Unidas desde 1966, esto se dio como respuesta a un hecho ocurrido unos años antes, 1960, en Sudáfrica cuando fuerzas policiales iniciaron una balacera contra un grupo de personas que se manifestaban pacíficamente contra las leyes del apartheid y asesinaron a 69 de ellas.

Estas leyes por las cuales se manifestaban regulaban las relaciones entre la minoría blanca y la mayoría no blanca en Sudáfrica, estableciendo la segregación racial y la discriminación política y económica hacia la población no blanca.

En los últimos años fue notorio como toda la juventud se comenzó a levantar por esta lucha y marchos e hicieron grandes movimientos por las redes sociales movilizaron a la participación, llamando a manifestarse públicamente y a defender la igualdad de derechos. Por esto es que en el 2021 el lema fue "La juventud se alza contra el racismo"

Para poder convivir en una sociedad democrática e igual sin distinción entre todos sus habitantes tiene que existir el respeto a los derechos fundamentales y principios y valores incuestionables como el respeto, la igualdad y la solidaridad entre los seres humanos.



El Mapa de la Discriminación elaborado por el Instituto Nacional contra la Discriminación, la Xenofobia y el Racismo indica que la principal causa de discriminación en la Argentina está relacionada con el racismo y la pobreza, lo cual es tiempo de cambiar y dar un avance social para dejar atrás a la discriminación en todas sus formas y conseguir una población con igualdad

Por todo lo anteriormente expuesto, solicito a los señores Diputados y Diputadas acompañar el presente proyecto de Declaración

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'A' followed by a horizontal line and a vertical stroke.